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К олхоз ремонтирует школу

№ 137 (3360) Пятница, 12 июля 1848 г. [Цока 20 коп.

В ответ на обращение 
юргинцев о помощи шко
лам в подготовке их к 
новому учебному году кол
хоз им. Буденного (д. Юган, 
Сургутского района), где 
председателем тов. Коза- 
рие, взял на себя инициа

тиву отремонтировать шко
лу.

После окончания учебно
го года сразу же начался 
ремонт школы. В ней про
изведены перекладка печей, 
промазка стен, ремонтиру
ется мебель. С помощью

колхоза д л я  ш колы  за го то  
влено 130 к у б о м етр о в  др*ь  
часть из "них в ы в езш л  
К ол хо з оказал  так ж е  по
мощь во в сп аш к е ш коль  
ного о гор ода .

К. Петрове.

V пленум окружного комитета ВКП(б)
В прениях, развернувшихся 

по докладу тов. Уженц ва, вы 
стуаили 19 человек.

За», отделом агитации и про
паганды Сургутского райкома 
ВКП(б) тов. Турбаева крити
ковала работу 'районного и ок
ружного отделов киаофакацеп, 
плохо сбзлужавающих населе
ние.

На недостаточность живого 
практического руководства со 
стороны отдела агвтации и про
паганды окружкома ВЕП(б) 
указал секретарь Макояноаско 
го райксиа партии тов. К р з-  
панов.

— Окружная газета,— гово
рит зав. отделом агитации и 
пропаганды Бзрезовского рай
кома ВКП(б) тов. Терентьева,— 
надо пишет о метсдах работы 
передовиков промышленности 
ч сельского хозяйства.

Председатель Казымского Со
вета Микояновского района 
тов. Аликов сообщил, что на 
территории сельского Совета 
работают 29 агитаторов Тт. Ба
биков, Молданов, Аликов выс
тупают с докладами перед на
селением на хантыйском язы
ке, Тоз. Аликов просил, что
бы на кулыбазе была органи
зована радиотрансляция и пос
тавлена стационарная киноус
тановка,

— Самаровекий райком пар
тии,— говорит директор Ханты- 
Мансийского леспромхоза т. Еу- 
гаевекий,— не организовал ни 
одной лекции о пятилетием 
плаче для рабочих наших ле
соучастков и Б шогорского ле
созавода. До каких же пор рай
ком будет так пренебрежитель
но относиться к цроиаганде 
повой пятилетки среда лесных 
рабочих?

Перспективам развития лес
ной промышленности в округе 
посвятил своз выступление уп
равляющий трастом сТ-юмень- 
лес» тов. Лабусов. К 1950 г. 
объем лесозаготовок возрастет 
втрое. Труд рабочих будет ме 
хаеизирован. Будут работать 
более 30 передвижных электро
станций со 100 пилами, 2 пло- 
вучах плето перегружателя, до 
20 дорожных машин «Бульдо
зер», до 30 трзлевочаых трак 
торов. Намечаются к постройке 
фанерный комбинат, 6 узко
колейных железных дорог, 3 
мотовозных дороги. Тов. Лабу
сов просит усилить агитационно- 
пропагандистскую работу среди 
рабочих леса к «плава.

Вам. заведующего оргннст- 
рукторским отделом обкома 
ШШ(5) тов. Симонов подчерк- 
пул в своем выступлении не
обходимость правильного со
четания политической работы 
с  хозяйственной деятельностью.

В прениях выступили так
же секретари окружкома ВКП(б) 
тт. Старков и Наумов, началь
ник окротдела МВД г. Зубенко, 
лектор окружкома ВЙП(б) т. За
мятие, секретарь Кондиаского

райкома партии т. Н*рвыСп, 
зав. отделом ягктацпа и про
паганда Самабовского райюма 
ВКП(б) тов. Вачаг и другие.

В конце утреннего заседания 
пленума и июля с докладом «Ито
ги выполнения государственного 
плана добычи рыбы за первое 
полугодие 1946 г. и о готов
ности госрыбгреста к летней 
путине» выступи! управляю
щий госрыбтрестом тов. Мах* 
сютеако М. А.

— Итоги первого полугодия 
показывают, — говорит тов. 
Мзксютеако,— что ни трест в 
целом, ни рыбакколхозсоюзы с 
возложенюй на них задачей 
не справились. Шлугодовой 
план рыбодобычи по округу 
выполнен всего ва 65 процез 
тов, в том числе по гослову 
на 70 процентов и по колхо
зам на 64 процента. Колхозы 
Самаровского рыбакколхозсоюза 
(председательтов. Одаиев)не д о 
дали стране 2492 центнер», Сур
гутского рыбакколхозсоюза(аред 
седатель тов. 3 ш иц) —5664 цен
тнера рыбы. Особенно плохо ра
ботал Березовский рыбаккол- 
хэзссю 1 колхозы которого не 
додали государству 6 6 1 6 . цен
тнеров рыбы.

Все 6 районов округа ее  
выполнили план.

Из 11 рыбозаводов только 
один— Сытомиеский (директор 
тов. Чащзв) успешно выпол
нил полугодовой план рыбо* 
добычи, как по гоодову, так 
и по колхозам Самое послед
нее место по выполнению пла
на занимает Березовский рыбо
завод (директор тов. Доронип), 
давший всего 36 ,7  процента 
полугодового задания.

Еще худп работали МРО. 
Самой отстающей моторно-рыбо
ловной станцией является Бе
резовская (дврзктср тов. Оле 
нев), выполнившая полугодо
вой плач всего лишь на 24 ,4  
процента.

Докладчик остазеви лея на 
работе передовых колхозов на
шего округа, рыбаки которых 
благодаря стахановскому труду 
достигли замечательных усае- 
хов в выполнении плана рыбо 
добычи. Колхоз им. Калинина 
(ю. Пим, Сургутского района), 
руководимый Д. Г. Нимпере- 
вым, полугодовой план рыбодо
бычи выполнил на 233 про
цента, а годовой—на 135,1 
процента; колхоз едал государ
ству 1890 центнеров рыбы. 
Колхоз мм. Леви за (д. Кышнк, 
Самаровского района) полугодо
вой план выаоднил на 282  
Процента, а годовой—на 106,4  
процента. На 194 процента вы
полнил шестимесячный план 
колхоз им. Калишша, Конднн 
ского района (председатель 
т. Степанов А. В.). 166 Про
центов полугодового плана дал 
колхоз км. Калинина (д. Му- 
ломья, Кондинского района), 
где председателем Ф. Л. Сыр- 
пин.

Далее дэклздчя: а н т ш р у е г  1частз по гослозу нахватает 11 
причины невыполнения позу-1 неводов, в колхозах МР® — 13. 
годового плана рыбодобычи. Мцых неводов вместо 1055  
По округу было яедэаысгаз- имеется 925 . (Ьтэй плавных ао 
лоно па промысел большое во . трест/ требуется 5922, а имеет- 
личестзо рыбаков, орудзя лова ся всего 3562, 
в полной мере нз исаозыова Е ц з хуже дезо обстоит с
лиеь. Крайне низах уровень 
органаюцКон-го-твхначгскзЯ ра
бота в ры бш зеЩ их брига
дах, в чем повинны работника 
рыбозаводов, МРС и рыбаккеЛ 
хозсоюзор.; эго орязело к ос 
лаблемю  грудозоЗ дасцимя* 
вы среди многих - рыбаков и 
позижзнию производительности 
их труда. Рыболов догребло 
операция крайне плохо обслу
живает рыбаков на пугяаа, 
недопустимо затягивает и* 
отоваривание; допущена боль
шая задолженность рыбакам по 
муке, крупе, жарам, сахару и 
другим продовольственным и 
ярзмышдеееым товарам. Отсут
ствовал * должная государствен

н а я  ответственность за выпол
н ен и е  плана со стороны неко
торы х работников рыбтреста, 
]рыбакколх?зсоюзов, директо
р ов  рыбозаводов ж МРС, зачаль 
Iников участков, председателей 
сельских Советов и кэзхозоз, 

|а  также бригадиров рыболэ 
‘ вецких колхозов а гослова.

После этого тов. Макеюген- 
во останавливается на работа 
предприятий по выпуску рыб- 

I ной продукции и реализации

п о дгоп тоЗ  к летней цутиае 
ао отдельным предприятиям. В 
Мнояаозской МРС на 1 июоя 
средних неводов вместо 30 под
готовлено 25, плавных сетей 
имеется 201 вместо 60 0 , сетей 
ставных надо 4500 , а имеется 
лишь 20 0 0 . Малых неводов 
омзсго65 естьтодько 49 . П* кол
хозам, обслужнзаемым Сургут
ским рыбозаводом, нехаатает 
50 малых, неводов.

В текущем квартазе намеч;- 
но закрыть 344 сора. 249 р)- 
чек и 45 проток. Пщготовка 
к закрытию водоемов вдет по
ка неудовлетворительно. Многие 
руководители грщприятий трес
та и колхоз )в намерены вести 
закрытие угодий только мереж- 
ными завесками, избегая дере
вянных закрыв. Директор Сур
гутской МРС тоз. Менщикоз Макояаовского райкома ВК11(м

первой полугодия колхозы, с ф  
служнзземые Сургутской МР( 
не додала государству 2  шея 
ча цеатаероз рыбы. Одааь^ 
он не вскрыл глубоко причин пг. - 
хой работы МРС. Он консгатг 
ровзл, что МРС не подготовь 
лаеь к лозу рыбы в третье а 
решающ зм квартале. Но ка ; 
руководители МРС думают прео
долеть отставание, об этак 
тов. Менщикоз умолчал.

—Рыбники Ларьякского рай. - 
на,— говорят председатель Ларь 
янского рШисаолкома тов. Си 
марля,— з истекшем полугодии 
работали плахе. И * 26 ^колхозов 
но району* выполнили шести
месячный план только 2 . О валь
ные колхозы дала от 20 д;> 
8 0  ороценгов плана. К лову 
рыбы в третьем квартале наш 
район подготовился также неу
довлетворительно. Нехватает маг,* 
рзалов на половину требуемы? 
неводов. Затягивается вывоза „ 
рыбы из района.

Тов. Еорзпаяов (секретаре

д»Ж1 не знает, сколько гото
вится ж ш вы х заторов. В этом 
году надо больше уделить вни
мания бергжчому отношению к 
орудиям лова, обязательно про
водить их конеерзирюку.

В заключение доодадчлк 
выдвигает ряд мероприятий ио 
усилению рыбЗдобычя.Надо вы- 

!ее. Пзая первого полугодия по | ставить плановое количества 
] вызуску консервов трестом вы- 1  рыбаков на промысел, хор'пп  
1 полнее на 116,4  процента. | организовать их труд, подвягь 
Несмотря на то, что качество 
выпускаемой продукции значи
тельно повышено по сравне
нию с прошлыми годами, док
ладчик отмечает, что есть не
мало фактов несвоевременной 
приемка рыбы от ловцов, пло
хого хранения рыбопродук 
ции, порчи ее и расхище
ния Имеются случая нару
шения технологияшкоЯ дис
циплины. Нередко приемные 
пункты содержится в антиса
нитарном состоянаи. Имеются 
случ»и безответственного отно
шения к подбору кадров прием 
щикэв рыбы. Напрямер, на
чальник Тюдиасаого рыбу ча ст 
ка т. Ебрепанов принял прием 
щиком некоего Гаврилюка, ко
торый е е  может отличить оку
ня от гальява, не знает, как 
приготовить тузлук и моет со
леную рыбу в пресней воде.

Далее тов. Максютенко осве 
тнл состояние готовности гос
рыбгреста в летней путине.
/(окладчик констатирует, что 
орудиями лова в этом году наш 
округ обеспечен лучше, чай в 
прошлые 1944 и 1945 гг.
Өднако тов. Максютенко под
тверждает это средними цифрами,

в своем выступлении отметил, 
что управление госрыбтрег:, 
рыбозаводы саабжаег сетематв- 
риаламн в несколько раз луч 
ше, чем МРС. Колхозы, обслу
живаемые Микояновской М1%; 
не обеспечены ловушкама и к 
половину.

Резкой критике в сво?- 
выступлении подверг плох? 
работу Березовского и Сургл 

дзециалиоу. Нужно прекратить сксгз рабакколхозсоюзов тсо , 
такую практику, когда подчас Загваздиа (зам. управляющз 
рыбаки цротиз волн колхоз» госрыбтрестом) 0 я остаеови^сз 
снимаются с рыбодобычи и це |*такжз "а Работе Ъертзазской  ̂
раводьтся на другую работу.] Микояновской МРС, руководит-' 
Как никогда требуется ергааи-; ла которых до сих пор яе наладк*
- _____________-      } л* £лг»гтдпА/лйгг ТП ЛИПД"- 'зовать и новтояняо прзводагь^ла бесперебойною работу свое; 
масдово-полигйческую работу Флота, слаба внедряют в рыС
непссрэдсгвенно в рыбэловец 
ких бригадах и звеньях,а так
же в цехах обработки рыбы. 
Вгех рыбаков и работников 
рыбной промышленности надо 
охватить социалистическим со 
ревнэванаем, развернув его 
между районами, заводами, МРС, 
рыбучаегками, колхозами, от
дельными бригадам а и рыба
ками за досрочное выполнение 
годового плана рыбодобычи. 
Рыболовецкая кооаерздяя долж, 
на решительно перестроить 
свою работу по обслуживанию 
рыбаков, своевременно отова
ривать их всей, что полагает
ся получить ловцу за сдаавую 
рыбу государству. Все силы 
рыбников, партийных, совет
ских, комсомольских и .проф 
союзных организаций должны 
быть направлены на преодоле
ние отставания в рыбодобыче, 

. н а  успешное выполнение зада 
не анализируя состояние по'ний первого года новойеталин- 
районам, рыбозаводам. МРС и ской пятилетки
отдельный колхозам. Даже эти 
среднйе цифры показывают, что 
состоя Гие подготовки к третьему 
кварталу вызывает тревогу. 
Требуется стрежевых неводов 
113, а имеется всего 32, в том

На вечернем заседании 9 ию
ля развернулись прения по док
ладу тов. Максютенко.

Первым выступил тов. Мен* 
щиков (директор Сургутской 
МРС), который сказал, что в

I,
бодобыч? технику, не боркт  
за повышение роли бригадир \  
не требуют чувства ответствен 
ностя за выполнение государ
ственного плапа рыбодобычи 
от председателей колхоззв.

— В марте месяце текущ.г:* 
гада,— говорит в своем вы с
туплении тов. Чащин (дирькт'.', 
Сытомансвого рыбозавода), 
рыбохозяйственный акт*ш 
Сытоминекого рыбозавода обра
тился ко всей рыбакам округа 
с призывом развернуть социа
листическое соревнование з» 
выполнение полугодового плата 
рыбодобычи. Взяв на себя ини
циативу в развертывании со* 
рзвнованяв, приняв обязатель
ство выполнить шестимесячное 
задание досро4н\ мы решили 
до конца сдержать сеое слово. 
Правильно расставив силы ру
ководящего состава рыбозавода, 
бригадиров и звеньевых лова, 
а также ловцов в учетом вести 
успешно промысел при любых 
условиях, мы сумели досрочно 
выполнить полугодовой план, 
несмотря на то, чго оа значи
тельно был повышен в сравню -

(О кончание см. на 2 стр.)
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У пленум окружного 
комитета ВКП(б)

(Окончание.)
дай с тем, когда м я вклнш - 
м с ь  в еэрвваовшяе. Н* гос- 
йовца в срэдяех по заводу вы- 
шзлено рыбы за полугодие 
24 центнера, на рыбака-кол- 
хозявва, сбслуяяваемого МРС, 
— 15,6 цевтаера и на рыбаха* 
колхозвика, не обглужаваемого 
МРС,— 17 ,5  ценгнера.

Тов. Чнцва кратко рассказал 
о тех мероприятиях, которые 
намечены по организации ры5с- 
д э б н п  заводом в третьем 
квартале. 01 заявил, что сыго- 
мзвця поста раю гея удержу, ь 
первевстЕО до конца года.

, В своих высгуаленилх тт. Че
керов (зав. оргиаструкгорсшм 
отделом окруккоаа В М (б ).Р а а -  
шев (инструктор обкома ВКП(б) 
Еатанаэз (зачальник окружао- 
гз отдела МГБ) подвергли Кри
ш не негедаыа стиль руковод
ства предприятиями р а б зо ӓ  
»1ромышлеввоети со стороны 
"правления госрыбтресга.

В прениях еыетуаила тт. Ер- 
нение (секретарь Самаровского 
РВ ВВП(б), Кугырев {ш.  на
чальника Гдавсвбркблрома) 
:т другие.

В конце прений выступил 
секретарь окруждома ВКЕГ(б)

тов. Ужзнцав, который ука
зал, что рыбааки допустили 
большую ошибку, свернув лов 
рыбы в гдубиаках. Он указал 
на необходимость приблизить 
приемные ауакты непосредствен
но к местам промысла, нала 
дить хороший учет и отчет
ность в работе рыблхозяЗствен 
пых организаций, бороться 
против болтунов, которые в 
потоке с.юз и эбещзаий нерэд 
ко топя г живое дело, строго 
блюсти государственную дисци
плину повсюду.

— И главное,— говорит тов. 
У ж еещ в,— что требуется от 
каждого партийного, советского 
и хозяйственного работника, 
особенно руководителя, это не
устанно совершенлгзовагь свои 
политические и технические 
знания. Ч?м лучше наши кад
ры будут подкованы политичес
ки, чзм лучше они будут заать 
свое дело, тем меньше будет 
ошибок в их рлбэте, тем ус 
пешаее они будут справляться 
с порученной ии работой.

* * *

Пленум разрешил также ор
ганизационные вопросы.

По всем вопросам повестки 
;дяя пленум принял разверну 
тые решения.

Получили аттестаты 
зрелости

9 июля в помещении До 
ма Народов Севера состоял
ся торжественный акт вру
чения выпускникам Ханты* 
Мансийской и Нахрачин
окой средних школ атте
статов зрелости.

Директор Ханты •Мансий
ской средней школы тов. 
Карфидов в своем выступ
лении остановился на том, 
какое огромное значение 
имеет аттестат зрелости 
для каждого выпускника и 
указал, что эго в полном 
смысле „путевка вжчзнь“. 
Затем тов. Карфидов сооб
щил собравшимся, что из 
13 десятиклассников Х ан
ты-Мансийской средней 
школы выдержали экзаме-, 
ны 9 человек, из 8 десяти 
классников Нахрачинской' 
средней школы—3 чело
века.

Аттестаты зрелости по
лучили Ю. Шутов, В. Кор
нилов, Л. Чанга лае за,
И. Гриценко, Н. Омола, 
Я . Стрельцов, В. Павлов, 
Г. Цабилев, М. Спасении* 
«гова (Ханты Мансийская 
средняя школа) В. Зенкин, 
К . Лагодич, Н. Голошу- 
бина (Нахрачянская сред
няя школа). Один за дру
гим поднимались на сце
ну. взволнованные н радо• 
стные юноши и девуш
ка. Получая свой аттестат, 
каждый из них горячо бла
годарил школу, воспитав
шую и выучившую его.

После вручения выпуск
никам аттестатов зрелости, 
тов. Карфидов сообщил о 
том, что перед Тюменским

облоно возбуждено ходатай 
етво о присуждении золо 
той медали ученику В ла
димиру Корнилову, обна
ружившему на экзаменах 
отличные знания по веем 
предметам. Тов. Карфидов 
приветствовал выпускни 
ков с выходом на путь са
мостоятельной жизни и по
желал им успеха в их бу 
дущей деятельности.

Затем выступил зав. 
окроно тов. Непомнящих. 
Поздравив . выпускников с 
успешным окон танием сред 
ней школы, он посоветовал 
им учиться дальше с тем 
же упорством, так же на
стойчиво и системати
чески.

—Теперь шеред вами путь 
самостоятельной жизни,— 
сказал выпускникам ин 
спектор облоно тов. Ж и 
вотиков.—Вы должаы стать 
•пециалистами в той обла
сти труда и науки, кото 
рую вы изберете для себя. 
А чтобы стать специали
стом, надо учиться и 
учиться. Я думаю, что вы 
унесете с собой глубокое 
чувство благодарности к 
школе, к вашим учителям, 
которые. делали в се, чтобы 
дать вам знания.

От имени родителей вы
ступила тов. Шутова.*

Владимир Корнилов, вы* 
ступая от имени выпуск 
ников, от всей души по
благодарил учителей и за 
явил, что никто из моло
дежи этого выпуска ее 
посрамит чести родной 
школы.

Восстановить стрежевые пески, вылавливать 
больше рыбы ценных пород

В нашзм округе ежегод- Лишь 56 стрежшых пео- 
но в среднем вылавливает-1 ков.
ся осетровых рыб 0,45 про- Постепенное сокращение
цента, сиговых—5 69, лосо
севых—0,44, крупного ча-

актввного стрежевого лова 
и привело к резкому паде-

стика—22 58 и мелкого ч а-! нию вылова ценных осет- 
етика—70,84 процента об | ровых пород. Вылов осет- 
щего улова. Из этого в и д - |р -)Вых в 1945 году против 
но,что основной вы тов сос- , вЫЛова 1930 года вовра- 
тавляет мелкий и круп -1 тилея в 5 раз.
ный частик, а вылов лосо-* т, „ „ , г    - „
севых и сиговых находит-! „  ^ ай[С>ЕЫ Микояновский и 
ся  на низком уровне. Что Ьерезовский со стрежевого
же касается вылова осет
ровых, то он развивается 
слабо.

сильно пал, но с 1940 года 
вылов постепенно из года 
в год растет и в 1945 го
ду он в 2,3 -раза больше, 
чем в 1940 году.

Приведенный краткий 
анализ говорит за то, что 
уменьшение запасов осет
ровых в водоемах Ханты- 
Мансийского округа не 
наблюдается, а наоборот, 
отмечается увеличение. Вы
лов осетровых пал против 
1930 года в 5 раз только 
потому, что сильно сокра
тился активный стрежевой

неводного лова перешли на  
плавной сетной промысел 
по добыче лососевых, он 

В 1930 году выловлено | говых и Добывают небо ль- ш л и  а^гжпппш ^1и ^ ОВид 
осетровых 3.742 центнера, ! ? ^ 30 ласть осетровых. В*лов на р. Оби и особенно 
в 1936 году—1937 центне-1-Самаровском районе в 
ров, а в 1940 году вылов) 1945 г* на Р* Иртыш рабо
осетровых составил всего , тал ляш ь °ДЯН невод, а  
331 центнер. В 1941 году вы- плавной донный лов отсуг- 
ловлено стерляди и осет- ст80Вал* ?а исключением 
ра 371 центнер, в 1942 го- ‘ Устья Р- Иртыша, где ра
д у - 2 5 5  в 1943 году-628 , 6 бударок голова,
в 1944 ГОДУ-572 ценгнера 3 бударки колхоза и 4 бу- 
и 1915 году- 7 7 4  центнера.) лаРки второстепенных за- 

Наиболыпая доля вылова. готовгтелей:‘ 
осетровых падает на Сама-| Самаровский: консервный 
ровский район, главнымI комбинат в 1936 году из 
образом на реку Иртыш, и; добытого оеетра на р. Ир- 
составляет от 40 до 5 0 .тыш приготовил 374 цент- 
процентов к общему выло-] нера балыка, а с  1941 года 
ву оветровых в округе. | по 1945 год выпуск балыка 

Почему так сильно п а л , не производился. Лишь 
вылов осетровых и в ч ем  один Самаровский комби -
причина его падения?

В Ханты-Мансийском ок
руге имеется 540 стреже

нат в промежуток времени 
с 1930 г. по 1938 г. еже
годно садил в земляные

вых песков, из которых в , сады до 2 тысяч голов осет- 
1930 году эксплоатирова-|ра, которые в мороженом 
лось 314. Участвовало в , виде отправлялись к ме- 
лове 514 неводов. Они да-1 стам сбыта. Так же еже
ли вылов осетровых 3742(Г°ДЯ0 отсюда шло 400-500 
центнера. Лишь один Сама-) центнеров мороженой стер- 
ровский район выловил в ) ляди, не считая то кони- 
1930 году 2056 центнеров (чество осетровых, которое 
стерляди и осетра, причем перерабатывалось на кон- 
80 процентов падало на]оервы. 
р. Иртыщ. В районе в то) Безусловно,выловосетро- 
время *эксплоатировалось, вых против 1930—1936 гг. 
61 стрежевых песка с уча
стием 148 неводов. Н а | -  "*-----

на р. Иртыше,
Утверждение некоторых 

руководителей рыбохозяй
ственных орг заций и 
работников рыб шора о 
том, что в наши реках 
сократились запас осет
ровых рыб и этим вызы
вается необходимость огра
ничить их промысел —не 
имеет никаких оснований. 
Только люди, не желаю
щие по-настояшему за
няться развертыванием ак
тивного стрежевого невод
ного и плавного промысла, 
могут вести .разговор об 
уменьшении запасов осет
ровых рыб.

Надо как можно актив
нее организовывать стре
жевой неводной и плавной 
лов и этим увеличить вы
лов ценных пород рыб.

Восстановить стрежевые 
пески, добывать больше 
ценной рыбы—этого тре
буют интересы государ
ства.

Г. Деабро,
старшив инспектор рыбного
хозяйства цри исполкоме окружной

С )33Г1 ДӨЯ/ТГТ)8 ТДО1ЯЩ1ХСЯ.

р. Иртыш облавливалось 
23 песка, на которых рабо
тал 41 стрежевой невод."

Сально был развит стре
жевой неводной промысел 
в Микояновском, Бзрззов- 
еком и отчасти в Өургуг- 
ском районах.

Начиная с 1936 года 
стрежевой лов постепенно 
начал сокращаться и уже 
в 1945 году в лове участ
вуют только 1 102 неео- 
да, экспдоатируется всего

Пущена мощная бумажно-картонная машина
РИГА, 8 июля. (ТАСС). 

На бумажном комбинате 
Яуацяемс пущена самая 
яогцяая в республике бу
мажно-картонная машина. 
Немецкие оккупанты, отсту
пая под ударами Красной 
Армии, вывезли все основ
ные агрегаты этой машины 
— 14 электромоторов, 3 
трансформатора, 2  генера
тора и т . д.

Коллектив рабочих и ин
женеров фабрики в течение 
короткого времени восста
новил мощную машину. 
Вчера она выдала первую 
продукцию. Ее производ
ственная мощность—тонна 
бумаги и  картона в час.

Ответ, редактор
А. И. ЦМБИЛЕВ.

Заготовительная контора вкррыболовпотребсоюза Ямало-Ненедкого округа 
на основании постановления исполкома Тюменского областного Совета 

депутатов трудящ ихся аа № 1207 от 31/Х—45 г.

П Р О В О Д И Т  В Е Р Б О В К У  о х о т н и к о в
на организуемое ондатровое пром ы словое хозяйство на территории Пос-Полуй, как на 

постоянное местожительство, а такж е сроком  на три  года по заключенным договорам на с л е 
дующих условиях:

Зарплата охотнику, едущем/ на поатоявное меето- 
жительства в на еров не иенеө 3 года, с момента за
ключен ид договора до мохоига приезда в Пос-Полуй, 
300 руб в месяц; суточные за время пути до 10 
рублей.

Подъемные охотнику, едущему на постояннее мес
тожительство, 2.400 руб. ж на каждого члена седы 
600 рублей.

Подъемные охотнику, едущему сроком на три го
да, из расчета месячного оклада и членам семьи одна 
четвёртая часть месячного оклада.

Проезд охотника, чгеяов семьи и провоз багажа

от места его выезда до места Пое-ПолуЙ за счет 
организация.

Едущим на постоянное местожительство охотникам 
выдается на месте ссуда до 10.000 руб., сроком на 
7 лет, на обзаведение хозяйством.

Охотники обеспечиваются на месте ружьями, 
охотбоепрнпасамн и другими орудиями лова.

Территория Пос-Полуя, помимо имеющихся заиа 
сов пушзверя, богата дикорастущей продукцией: оре
хами, ягодами, грибами, а также большим запасом 
боровой, водоплавающей дичи я рыбы.

Срок прибытия в гор. СалеХард для отправки к 
Пос-Полуй—не позднее 1 сентября 1946 г.

По веем вопросам обращаться по адресу: 
г. Сала Хорд, окррыболовлотр ебсоюз.
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